

Today the world continues to be disrupted by a group of people who want to dominate the world, etc... so we have the terrorists from within and from without whose **objective is to destroy democracy by making people's lives difficult, making people angry with Biden** even though **it's the Republicans who are blocking all the projects in the United States Senate and Congress**. We have to work harder on the ground, especially in Los Angeles to explain to people to vote for **someone who really serves them**. So if you have some time, join @kennethmejiaLA for a walk-around knocking on doors, or making phone calls, or a small donation to help cover some of his campaign expenses. THANK YOU, Stay Safe!

Aujourd'hui, le monde continue d'être perturbé par un groupe de personnes qui veulent dominer le monde, etc... nous avons donc les terroristes de l'intérieur et de l'extérieur dont **l'objectif est de détruire la démocratie en rendant la vie des gens difficile**, mettre **les gens en colère contre Biden** même si **ce sont les républicains qui bloquent tous les projets au sénat et au congrès des États-Unis**. Nous devons travailler plus dur sur le terrain, notamment à Los angeles pour expliquer aux gens de voter pour que **quelqu'un qui les serve réellement**. Alors si vous avez un peu de temps, rejoignez @kennethmejiaLA pour une promenade de santé en frappant aux portes, ou faire des appels au téléphone, ou un petit don pour aider à couvrir certaines de ses dépenses de campagne. Merci Beaucoup.